

jueves 24 de mayo de 2018

REUNIÓN CON LOS VECINOS DE LA FLORIDA



El alcalde de Bormujos, Francisco Miguel Molina Haro, acompañado de las delegadas de Obras y Servicios, Mari Carmen Garfia Medina y E-Administración, Marga Beltran Exposito se han reunido esta mañana con los vecinos de la zona de La Florida, a los que se convocaba para recabar la opinión en relación a los trabajos realizados en el barrio desde que comenzó el mandado en 2015, además de atender otras sugerencias o quejas sobre la barriada. Los responsables municipales han escuchado la opinión vecinal y se han comprometido a estudiar las mejoras propuestas para la rehabilitación del

Parque, antes de proceder a su apertura.

Además se ha tomado nota de cuestiones relativas a la circulación de vehículos y la seguridad ciudadana, sobre las que se ha planteado preocupación. El alcalde ha explicado los proyectos más inmediatos para la zona de La Florida que contemplan, entre otras cuestiones, la finalización del cambio a alumbrado LED en la zona y la construcción de nuevas viviendas.

Esta barriada contará con inversiones dentro del próximo Plan Supera VI. Desde el año 2015 se han destinado para esta zona 1.062.657 euros en distintas obras de mejora, acondicionamiento, alumbrado, asfaltado y adecuación.